
 

 

 

 

 

Кочетову А.Г.  

 

От председателя Наблюдательного совета  

Ассоциации «ФЛМ» 

 

Уважаемый Анатолий Глебович! 

 

 Искреннее сожалею, что предусмотренный Уставом и неоднократно согласованный 

с Вами процесс поступательного развития нашего сообщества с этапными «эпикризами» в 

рамках Конгрессов был Вами прерван.  

 

Поясню. На каждом Конгрессе проходили многочисленные встречи, обмен 

мнениями, которые фиксировались не только в рамках профильных, тематических 

заседаний, но и в рамках организационно-методических встреч (заседания редколлегии, 

научного общества, Президиума «ФЛМ» и т.д.). Накапливался материал для разработки 

взвешенных управленческих решений. Часть этой информации была использована при 

экспертизе проектов нормативной документации Вами, как Главным специалистом МЗ РФ. 

 

Также же поступательно, как и во всем мире, планировалась ротация Президента 

«ФЛМ». Причем, замечу, наш кандидат, М.А.Годков, являясь главным ученым секретарем 

«ФЛМ», имея прекрасный опыт организации Конгрессов, накопил необходимый запас 

знаний и управленческих навыков для  разрешения неразрешимым проблем. 

 

 Произошедшие деструктивные процессы нанесли серьёзный удар по системе. Но 

уверен, что «аналитический» стержень, свойственный нашей специальности, позволит 

коллегам отличить истину от «интерференции». 

 

Повторно, предлагаю, за столом переговоров обсудить возможные варианты 

продолжения Вашего участия в профессиональной общественной организации с учетом 

Ваших профессиональных знаний и опыта в области фармакологии, клинических 

испытаний фарм. препаратов, наконец, организации здравоохранения. 

 

Профессиональная общественность не может прерывать свое развитие. Мы 

готовимся к очередному Конгрессу. Управление «ФЛМ» на переходный период будет 

осуществлять один из вице-президентов в тесном контакте с Президиумом и 

Наблюдательным Советом. 

 

Поскольку, Ваши действия не всегда последовательны, для подтверждения Вашего 

решения о снятии полномочий Президента ФЛМ, направьте, пожалуйста, безотлагательно 

на адрес «ФЛМ» не позднее 22 августа т.г. письменное заявление для проведения 

процессуальных действий. 

 

С уважением, Председатель Наблюдательного Совета                

Эмануэль В.Л. 


